

Pedimos al gobierno de Quebec que no ayude al lobby del amianto a causar muertes en el extranjero

Autora: Kathleen Ruff

Fuente: RightOnCanada.ca, 28 de septiembre de 2020

Traductor: Francisco Báez Baquet

En una carta enviada al primer ministro François Legault el 21 de septiembre de 2020, Kathleen Ruff, ganadora de la medalla de la Asamblea Nacional de Quebec, y el Dr. Jean Zigby, ex presidente de la Asociación Canadiense de Médicos por el Medio Ambiente, preguntan al gobierno de Quebec para tomar medidas para dar de baja el lobby internacional del amianto (la Asociación Internacional del Crisotilo, AIC) como una organización sin fines de lucro establecida bajo la Ley de Empresas de Quebec.

La Ley de Empresas de Quebec requiere que las organizaciones sin fines de lucro no dañen el interés público.

El Gobierno de Quebec declara, que las organizaciones sin fines de lucro constituidas en Quebec, son organizaciones que ejercen actividades morales o altruistas.

La AIC viola estas exigencias.

Sus actividades perjudican al interés público.

Ella está difundiendo información falsa, afirmando que estudios científicos recientes muestran que la exposición a altos niveles de fibras de amianto crisotilo no es dañina para la salud.

Ni un solo organismo científico, de renombre, en el mundo, respalda lo que dice la AIC.

La AIC pone en peligro la vida humana y causa sufrimiento y muerte a gran escala.

La ley de Quebec requiere que las organizaciones sin fines de lucro constituidas en Quebec no dañen el interés público.

En su carta, los autores señalan que la Ley de Sociedades de Quebec permite al Registro de Empresas, que depende del Ministerio de Trabajo, Empleo y Solidaridad Social de Quebec, solicitar a un juez del Tribunal Superior, cancelar el registro de una organización sin fines de lucro, por razones de interés público (artículo 231).

Señalan, que existe un precedente legal, en el que el Registrador solicitó exitosamente a un tribunal, que retirara las cartas de patente de una organización sin fines de lucro, cuyas actividades eran contrarias al interés público («Los Amigos de todas las minorías sexuales», que promovían la pedofilia).

En noviembre del año 2019, científicos y organizaciones de todo el mundo, escribieron al primer ministro Legault, pidiendo que Quebec respetara la vida de las poblaciones extranjeras y dejara de ayudar al lobby del amianto, para promover el uso de amianto en los países en desarrollo, una actividad que es ilegal en Quebec.

El primer ministro dijo que estaba preocupado por estos hechos y que su gobierno había designado a una comisión de investigación independiente, para investigar el problema de los riesgos para la salud, del amianto crisotilo.

La Comisión ha publicado ahora su informe.

La Comisión rechazó totalmente la desinformación difundida por la AIC y pidió que el gobierno de Quebec tome medidas para proteger mejor a la población de Quebec, contra el asbesto.

¿La vida de las personas en los países en desarrollo es importante? La «Asociación Internacional del Asbesto» dejó Francia en 1997, cuando Francia prohibió el asbesto, para establecerse en Quebec.

En 2005, cambió su nombre para convertirse en «Asociación Internacional del Crisotilo», con el fin de evitar el uso de la palabra "amianto".

El asbesto crisotilo representa el 95% de todo el asbesto vendido durante más de cien años.

Durante más de dos décadas, el amianto crisotilo ha sido el único tipo de amianto vendido.

Durante los últimos veintitrés años, la AIC, en Quebec, ha desempeñado un papel de liderazgo en la prevención de la prohibición del asbesto en los países en desarrollo y en el sabotaje de las protecciones contra el asbesto, en la Convención de Rotterdam de la ONU.

Actualmente, Quebec aplica una política discriminatoria, que considera que la vida de las poblaciones en el extranjero tiene menos valor que la vida de los quebequenses.

Esto deshonra a Quebec y es contrario al interés público.

En todo el mundo, pedimos que Quebec deje de ayudar a estas actividades inmorales y asesinas.

¿Cómo responderá Quebec?